
El ideario del Partido Social Regionalista se basa en la defensa de: 
- Una Monarquía popular 

que presida un orden social y 
regionalista, defensora de los 
derechos humanos y libertades 
concretas. 

- Un nuevo pensamiento 
ideológico y político y una 
nueva acción social. 

- Nuevas estructuras a las 
que adaptaremos puestos de tra
bajo adecuados a las mismas, 
dando prioridad a la juventud, 
concediendo apoyos al campo, a 
la mediana y pequeña empresa, 
bases importantes de nuestra 
economía. 

- Hay que combatir los facto
res que han colocado la mentali
dad de los ciudadanos a la defen
siva, que son: los impuestos, la 
inflación, el terrorismo y la 
delincuencia. 

- Los impuestos se reducen 
disminuyendo el gasto público, 
porque actualmente se derrocha 
mucho dinero. Hay que supri
mir el enchufismo y oficinas inú
tiles, y crear más riqueza y más 
justicia social. 

- Las iniciativas privadas en 
los municipios y demás socieda
des intermedias, puesto que la 
sociedad permanece estática si 
los ciudadanos no participan en 
ella. 

- Proclamamos la indepen
dencia de la Administración de 
Justicia, para garantizar la igual
dad de todos los españoles ante 
la Ley. 

- Una política cultural que 
permita el libre desarrollo según 
las peculiaridades de cada espa-

Puntos programáticos del PSR 
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ñol. Queremos Ja promoción, 
pero a través del esfuerzo de 
cada uno , con amplio sentido de 
responsabilidad . 

- La reivindicación de la 
mujer y su derecho a participar 
en la vida cultural, social, eco
nómica y política, sin olvidar su 
función básica en el hogar. . 

- El derecho a · la salud y al 
trabajo. 

(EL PARTIDO SOCIAL 
REGIONALISTA (PSR) ESTA 
LEGALIZADO DESDE EL DIA 
4 DE OCTUBRE DE 1976, 
FOLIO NUMERO 9 y 10 DEL 
TOMO 1 DEL LIBRO DE lNS
CRIPCION). 

VII.- EL REGIONALISMO. 

"Afirmamos la indisoluble 
unidad política de España, sin 
perjuicio del reconocimiento 
expreso de los derechos y pe
culiaridades regionales. 

Defendemos la necesidad 
de regular y garantizar la fa
cultad de una plena autono
mía administrativa, económi
ca, social y cultural de todas 
las Regiones, como entidades 
naturales y realidades histó
ricas y sociales anteriores al 
mismo Estado". 

Segunda Epoca Número 63 Revista Libre e Independiente Año IX 

VIII Asamblea General del Partido Social Regionalista 
Al convocar la VIII Asamblea General del Partido Social Regionalista (PSR), nos 

proponemos levantar la bandera del verdadero Regionalismo, acto que tendrá lugar, 
D.m. , en Tarragona, el domingo día 6 del próximo mes de Marzo, a las 10'30 horas, en 
el HOTEL IMPERIAL TARRACO, bajo el siguiente ORDEN DEL DIA: 

1°.- PALABRAS DEL MODERADOR 
2°.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
3°.- INTERVENCION DE LOS REPRESENTANTES PROVINCIALES 
4°.- PRESENTACION DE LAS PONENCIAS 
5°.- ELECCION DE LA JUNTA DIRECTIVA 
6°.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
7°.- CLAUSURA DE LA VIII ASAMBLEA GENERAL 

Dada la oportunidad y trascendencia de esta VIII Asamblea del PSR, recabamos la 
asistencia de nuestros amigos y familiares, con la ilusión de iniciar entre todos una nueva 
y esperanzadora singladura, en unos momentos confusos y muy problemáticos. 

Febrero de 1988. 

EL SECRETARIO GENERAL 

Comida-Homenaje a Don José María Ruiz-Mateos 
Nos complace comunicar a nuestros amigos que la comida-homenaje se cele

brará en el HOTEL IMPERIAL TARRACO a las 14'30 horas, rogándoles efectuen 
la reserva de tickets antes del día 3 de Marzo, llamando a los teléfonos 977 - 23 30 40 
y 72 00 79. 



Año nuevo, vida nueva 
Al iniciar este año de 1988 la Mesa de Redacción conjuntamente con la Administración 

de la Revista .COMARCA DEL MONTSIA acordaron lo siguiente: 

1 º.- Comunicar a nuestros suscriptores y lectores que la cuota del año 1988 subirá sola
mente 100' - Ptas. , situando la suscripción en 1.100'- Ptas., mientras seguirán mantenién
dose las mismas tarifas de la publicidad. 

2º.- Informar a los lectores y amigos que han recibido los últimos números de la Revista 
en calidad de difusión y propaganda que, a partir de ahora, se les invita a suscribirse 
mediante el boletín que se acompaña. 

Las circunstancias actuales han obligado tomar estas decisiones para atender los gastos 
que ocasiona la edición de la Revista COMARCA DEL MONTSIA. 

También se acordó estudiar un nuevo sistema de información y divulgación que permita 
favorecer a nuestros lectores y pueblos de la Comarca. 

Fin de año 
1:'1 balance del amor 

y el balance del rencor. 
¡Cuántos actos omitidos! 
¡Cuántos actos delinquidos! 
¡Tú, bien lo sabes, Señor! 

También, de buenas acciones, 
almanaque de lecciones 
de evangélica moral, 
con absurdas ilusiones 
de un purísimo ideal. 

¡Cuánto alocado derroche, 
solamente, en una noche! 
Tal vez, los días futuros 
cueste pasarlos, muy duros, 
lo gastado, a troche y moche. 

Siempre, un año, que termina, 
lo malo y bueno elimina. 
Sin embargo, lo peor 
es que nunca predomina 
la virtud de lo mejor. 

¡Oh, los brindis alocados, 
por el año venidero ! 
Son los tópicos usados, 
pocas veces, acertados, 
de que supere el postrero. 

Año, 
• que empieza 

Ignorada perspectiva, 
propósito ilusionado, 
con el éxito frustrado, 
que, de ilusión, se deriva. 

Incertidumbre risueña 
para el eterno optimista, 
que supone su conquista 
y esperada contraseña. 

"Año Nuevo, vida nueva", 
¡el refrán, hecho rutina! 
Y es el hombre quien camina, 
por su conducta, que lleva. 

La tierra, en su traslación, 
tiene iguales unidades. 
No son nuevas sus verdades, 
que es la misma su lección. 

Cada día es un collar, 
diferente en cada cuello, 
sin embargo, no por ello, 
su función es adornar. 

Cursilería 
En un mundo burlador, 

degradado y descreído, 
se hace cursi el buen amor, 
y se acepta el corrompido. 

El respeto a la mujer 
se convierte en puro sexo 
y el esclavo del placer, 
en su busca, pierde el seso. 

No busquéis galantería, 
porque hallarla es un fracaso, 
le llaman "cursilería". 
¡Podredumbre, a cada paso! 

Se desprecia el corazón, 
porque, ya, es "romanticismo ", 
y predomina el talón 
de inmoral mercantilismo. 

"Cursi", quien se siente honrado, 
"cursi", quien es caballero 
y "cursi", quien no ha aceptado 
un impúdico dinero. 

PASCUAL 
LOPEZ-BREA UCEDA 

COMARCADELMONTSIA 
NOTICIERO ULLDECONENSE 
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Comentario Mensual 
Obras inoportunas 

Inoportunamente se iniciaron 
unas obras en los peores días del 
año, precisamente en los días de 
las Fiestas Navideñas y Año 
Nuevo, en una de las calles más 
transitada de la Villa , por donde 
pasa fa mayoría del vecindario, 
en la cual se abrieron unas zan
jas profundas con riesgo para los 
peatones y prohibiendo la circu
lación de vehículos, mientras el 
vecindario se preguntaba, 
¿pero qué hacen aquí?, acu
sando a la empresa constructora 
y al Ayuntamiento por consentir 
tales obras en días tan señala
dos. Con ello se han cargado el 
asfaltado de una de las principa
les calles de la Villa, una de las 
que estaba en mejores condicio
ne·s. 

Dimes y dketes 
municipales 

Por lo visto siguen los dimes y 
diretes entre los ediles de los 
grupos locales, descendiendo a 
un terreno propio de zascandi
les , los cuales dedican más 
tiempo a cuestiones personales y 
partidistas que a solucionar los 
asuntos que tiene planteados el 
pueblo, en perjuicio de los sufri
dos contribuyentes y vecindario 
en general. 

El tramo de la 
calle Enlenza 
está estropeándose 

No cabe duda que los prime
ros ediles socialistas se quivoca-

ron de todas todas, al prohibir el 
asfaltado del tramo de la calle 
Entenza, entrando por la de 
Wifredo, pues es archisabido 
que el propietario contrato 
directamente con la empresa 
constructora «LUBASA», de 
Castellón, el asfaltado del citado 
tramo, según contrato oficial 
que se publicó en el núm. 55 de 
la Revista COMARCA DEL 
MONTSIA, pero que los prime
ros ediles socialistas se empeña
ron en impedir el asfaltado del 
dichoso tramo, por una cuestión, 
de chulería y de irresponsabili
dad. Por ello, el propietario se 
lava las manos de los defectos 
que se han producido y de los 
inconvenientes ocasionados a 
los peatones y vehículos que cir
culan por la calle Entenza, con 
el agravante de que la otra mitad 
de la calle que fue asfaltada está 
estropeándose deprisa y co
rriendo. 

Lo cierto es que el propietario 
nada tiene que ver con el pro
blema planteado, por cuanto los 
primeros ediles socialistas 
metieron la pata y son culpables 
de lo que está ocurriendo, mien
tras ganaba el Pleito al Ayunta-

1 miento por la ilegalidad del arbi
trio sobre los solares de su jardín 
' en la misma calle de Entenza. 

Abandono de los 
caminos vecinales 

Los agricultores están que 
bufan _el abandono en que se 
hallan los caminos vecinales, en 
particular el camino del Olivar y 
el de Montsiá, los cuales están 
intransitables, con unos baches 
peligrosos y vergonzosos que 
claman al cielo, mientras el 
Ayuntamiento socialista está 
derrochando el dinero con unos 

mojones en todos los caminos 
como si se tratase de la rotula
ción de las calles del pueblo, con 
carteles indicadores del campo 
de fútbol, escuelas, etc. etc. así 
como en otras monsergas , mien
tras se olvidan de atender y solu
cionar otros problemas vitales 
para el vecindario, porque los 
caminos vecinales requieren un 
trato especial y preferente. 

Un nuevo Carnaval 
Dicen que el Camaval-88 se 

ha celebrado en una nave indus
trial que desde hace años está 
cerrada y abandonada, situada 
en la periferia de la Villa, sin que 
el local estuviese legalizado y 
reuniera las condiciones míni
mas para celebrar actos públi
cos, con el consiguiente riesgo y 
temeridad, cuyas consecuencias 
podrían resultar graves para los 
organizadores y las autoridades 
que lo hayan consentido si des
graciadamente sucediera algún 
percance, sfo tener en cuenta el 
perjuicio económico y profesio
nal que ocasionan a los indus
triales que están legalizados y 
pagan su licencia fiscal, impues
tos a la Administración y los 
arbitrios municipales. Estos 
procedimientos son injustos , 
arriesgados y provocan prece
dentes de ilegalidad y de irres
ponsabilidad, decisión que tam
bién hubiese molestado a los 
organizadores de ser ellos los 
afectados y perjudicados. 

Dicen que los grupos de las 
comparsas no quedaron satisfe
chos por la carencia de atencio
nes por parte de los organizado
res del Carnaval, que les obliga
ron pagar la entrada en el local. · 
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Casa 
ENRIQUE 

DONDE ENCONTRARA 
LA MAYOR CANTIDAD 

DE TEJIDOS AL MENOR PRECIO 

_General Sanjurjo, 13 ULLDECONA 

Colaboración 

Construcciones PO Y 
ELEGANCIA 

Calle San Cristóbal, 36 
Teléfono 72 02 17 

GARANTIA 

TV Philips 
Video Philips 
V'Kleojuegos Philips 

SEGURIDAD 

ULLDECONA 

ADQUIERALO EN 

MONTSIA RADIO 
Ulldecona 

PHIUPS 

ClF. A43051S98 
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Bloques 
Bordillo 
Panot 
«Bovedillas de 
hormigón y ligeras» 
(especialidad) 

Camino Montsiá, sin. - Tel. 72 08 42 - ULLDECONA 

Con mala uva 

El baile de los malditos 
Los restos de un Congreso.- En 

nuestra anterior crónica "con n1ala 
uva" aludíamos a las dificultades 
que podría tener el Presidente pro· 
vincial de A.P. en Tarragona en el 
transcurso de los dos Congresos, 
cuyas presidencias ostentaba: el 
Regional y el Provincial. 

Sin ánin1os de ser reiterativos 
en el tema, es justo reconocer que 
en parte nos equivocamos y sobre 
todo a causa de este arte que tan 
bien do1ninan los políticos en 
general y este que nos ocupa en par
ticular: el malavarismo. 

Con respecto al Congreso Regio
nal de A.P. en Cataluña, el al10ra 
ya ex-presidente regional no per
dió, optó por no presentarse a la 
reelección: hábil maniobra para 
evítar una caída histórica y un ridí
culo merecido. Es un tanto en su 
haber. Bonita forma de ganar, o de 
no perder, o de perder ganando, o 
de ganar perdiendo. Vayan ustedes 
a saber. 

Otros aires se respiraron en el 
Congreso Provincial, del cual salió 
como claro vencedor, tras haber 
expulsado y arrinconado a aque
llos que, aunque no tenían ningu
na intención, bien hubiesen podido 
pisarle "su rollo". A esta gloria con
tribuyeron también los generosos 
votos de los compromisarios -costó 
lo suyo reunir ·a un número sufi
ciente- que en gran parte acudie
ron "comprometidos" por una no 
poco envidiable dieta. "Poderoso 
caballero es don dinero", reza el fa
moso poema. Luego a la luz de este 
terreno tan bien abonado, hemos de 
convenir que no es de extrañar que 
el "amo" del Congreso Provincial 
fuese reelegido Presidente sin con
tratiempos. Esta vez no hubo nece
sidad de intercalar un anuncio de 
bomba en el momento del recuento 
de votos. Molestias que se ahorra
ron. 

Concluyamos diciendo, al igual 
que se atribuyó al último Congreso 
Nacional del P.S.O.E'. que este Con
greso Provincial de A.P. en Tarrago
na es, quizás, el último en que no 
pase nada. Esto sí para entonces su 
Presidente aún mantiene a flote es
te bote que hace aguas por todos 
los costados y que su patrón, con 
esmero y preocupación, no hace 
más que parchear. Ahí están los 
continuos cismas que se airean a 
diario en la prensa, bajas masivas de 
militantes que ya se han hartado de 
bailar al son de la música del que 

pretende ser el todopoderoso amo y 
señor (aunque sólo sea en su feudo 
provincial) y que acaban por aban
donar la sala del que muchos con
sideran el baile de los malditos. 

El Instituto de Ulldecona.
Maldito parece estar también nues
tro querido Centro de Bachillerato. 
Quizá se deba al popular del fantas- . 
ma de su nuevo padrino: el masón 
Sales y Ferré. Es vox populi el des
contento de amplios sectores de la 
población y comarca por el defi
ciente funcionamiento del mismo. 
Deficiencia debida en primer lugar 
a la fuerte politización de los órga
nos de gestión del Centro. 

También en este gran aconte
cimiento, paradigma de la manse-

Colaboración 

dumbre, que fue el XXXI Congreso 
del P.S.O.E. su primera estrella, ha
biendo criticado lo que definió 
como "conservadurismo ideológi
co'', afirmó que "la actitud de los 
socialistas debe ser de frescura". Y 
más adelante dije: "Hay que agra
decer a la sociedad que soporte el 
proyecto socialista". Con la solem
ne promesa de este observador de 
profundizar y filosofar en otro mo
mento sobre estas dos históricas 
afirmaciones, todos estaremos de 
acuerdo en que con ellas se dio un 
refrendo a las actuaciones de los 
que sirven a este proyecto y por 
ende comen de él. 

A ellos pertenece la mayoría so
cialista de nuestro Ayuntamiento, 
responsable directo de los males del 
Instituto de Bachillerato. Mala co
sa esa de jugar con los centros de la 
cultura. Peligroso el ánimo de mi
nar las bases de la juventud justifi
cando un falso motivo progresista. 

Ulldecona empieza a ver con do
lor y con un cierto temor esta 
otra danza de desorientados que.tal 
vez un espíritu poco favorable 
-queremos evitar el calificativo de 
maligno- ·esté conviertiendo en 
otro baile de malditos. 

EL OBSERVADOR 

especial 
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La revisión catastral amenaza con una 
subida en cascada de la contribución 

Alanna en varios pueblos de la región por el nivel del tributo 

El déficit comercial, al terminar.1987, 
se acerca a los dos billones de pesetas 

Las importaciones crecieron un 23 por 100 el pasado año 

En 1987 desaparecieron ciéJt-~mpre_sas: 
españolas de fabricación de· calzado · 

Muchas de ellas pa8aron a la econoitifa. :smnergida 
Madrid . .Femando Cortés 

Durante 1987 desaparecieron cerca de cien empresas españolas de fabricación de calza
do. Un número indeterminado de ellas no cerró sus puertas, ajno que se •sumergió», 
para evitar los pagos a la Seguridad Social y a Hacienda. La razón, &eg\in. Rafael Calvo, 
presidente de la Federación de Industrias del Calzado, es sencQ!a: •Nuestra lnduatrta es 
de temporada, y fuera de ésta las empresas nQ pueden sopOrtar las cargas fiscales». 

La ONCE acusa a Hacienda de ejercer 
la política fiscal a través del juego 

La organización estudia la posibilidad de modificar el cupón 
Madrid. Dolores Martínez 

Miguel Duran, director general de la ONCE, acusa al Ministerio de Hacienda de ejercer la 
politica liscal a través del juego de azar y de ser el promotor de la actual guerra declara
da en el sector a raíz de la próxima puesta en marcha del bono-loto, cuya aparición su· 
pondrá «una desestabilización del mercado•>. Asimismo no descartó la posibilidad de 
que la ONCE estudie en el luturo nuevas medidas para potenciar todos sus sorteos. 

Redondo acusa a González y Solchaga 
de «falsos y desvergonzados» 

Los diputados de UGT votarán en conciencia los Presupuestos 
Madrid. O. E. 

El secretario general de UGT, Nicolás Redondo, asegura ayer que tanto las últimas cte
claraciones de Felipe González como las de· Carlos Solchaga son <tirreales, falsas, poco 
serias y desvengonzadas)), Asimismo, afirmó que los diputados ugetístas votaran en 
conciencia la Ley de Presupuestos. En declaraciones a ABC, Marcelino Camacho comen
tó ayer cómo Redondo arremete por primera vez contra el presidente del Gobierno. 
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El ~Diari de Tarragona» confirmó la profunda crisis que está sufriendo _AP e~ las comarcas ~a~aconenses, 
en particular la del Montsiá, fruto del nefasto comportamiento de la Presidencia y Junta Provmc1al. 

ULLDECONA 

Cisma en el seno de Alianza 
Popular en la comarca del· Montsia· 
Las dimisiones están de moda en el do, decisión que ha sido secundada por 
seno de Alianza Popular .en el Montsia. otros militantes. Por otro lado, _los ahan· 
De entrada, la junta local de AP de Ull· cistas de Ma.sdenv~rge y Fre~mals pre· 
decona se ha dado de baja de su parti· tenden seguir el mismo cammo. 

M.A.Soria 

El pasado día 18 de diciem
bre la junta local de Alianza 
Popular de Ulldecona decidió 
darse de baja de este partido, 
solidarizándose de esta ma
nera con su presidente Juan 
José Sanz, que fue suspendi
do provisionalmente de mili
tancia el pasado día 13 de no
viembre por el comité regio
nal de conflictos y disciplina 
de este partido. Además de 
esta junta local también otros 
militantes del partido han de
cidido darse de baja del mis
mo. 

Tras esta retahíla de bajas 
Alianza Popular en Ulldecona 
pasa de contar con 13 militan-. 
tes a tener tan sólo tres. Esta 
postura ha sido ya secunda
da en otras dos poblaciones 
del Montsia, Masdenverge y 
Freginals. 

Según el comunicado he
cho público por el ex-presi· 
dente local de Alianza Popu
lar, Juan José Sanz, que tam
bién ha dimitido ahora, ésta 
multitudinaria decisión es 
consecuencia de la política 
revanchista que está ejer
ciendo el ex-presidente regio
nal y actual presidente pro
vincial de este partido, Juan 
Manuel Fabra. 

Por otro lado, el comunica
do califica de «misteriosos11 
los motivos por los cuales fue 
suspendido de militancia el 
citado Sanz y añade que este 
acuerdo fue tomado sin ofre
cer ninguna posibilidad de 
defensa ni de alegaciones al 

Ulldecona 

expedientado. Si bien por una 
parte Sanz afirma ignorar los 
motivos de su suspensión 
provisional, por otro lado des
miente rotundamente que en 
las últimas elecciones muni
cipales realizara campaña a 
favor de CiU, hecho que al pa
recer se le atribuyó y fue la 
causa esa citada suspensión. 

En las elecciones munici
pales de 1979 Sanz obtuvo el 
acta de concejal con las si
glas del .Partido Social Regio
nalista, aunque se presentó 
como independiente. Tras es
tas primeras elecciones, 
Sanz no ha vuelto a tomar par
te en las siguientes convoca
torias municipales 

Solioaridad 
En solidaridad con estos 

dimitidos, la militancia de AP 
en · Masdenverge ha comuni
cado al comité regional de 
conflictos y disciplina de 
este partido su disconformi· 
dad con el expediente disci
plinario incoado contra Sanz 
y ha anunciado la tramitación 
de sus bajas del partido. En 
el mismo sentido se ha expre
sado el comité local de Fre
ginals. 

Aunque por ahora sólo en 
Masdenverge y Freginals han 
secundado la postura de este 
grupo de aliancista de Ullde
cona, es muy probable que 
otros comités locales de la 
comarca del Montsia se soli
daricen próximamente con 
estos ex-compañeros de par
tido. 
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lnf orme al Comité Regional y Nacional de Disciplina y Conftictos 

Los históricos de ALIAN
ZA POPULAR de Tarragona se 
han dirigido al Comité Regional 
y Nacional, cuyo texto es el si
guiente: 

"Una de las barbaridades más 
grandes cometidas por Alianza Po
pular de Cataluña, acaba de darse 
en la provincia de Tarragona, donde 
hemos sido suspendidos de militan
cia varios afiliados del partido. En
tre ellos estan1os: Ran1ón Verge, 
presidente de la capital, presidente 
comarcal y portavoz de AP en el an
terior consistorio de Tarragona, Jo
sé Clua, ex-vicepresidente provincial, 
José Creus ex-vicepresidente pro
vincial, Carlos Alvarez, secretario 
local de Tarragona, Ignacio Puig, 
ex-secretario provincial adjunto y 
Joaquín Grandes, miembro de la 
directiva local y presidente local de 
Tarragona después de la primera 
suspensión de cargos provocada por 
un expediente incoado y nunca vis
to por los afectados, Ramón Verge 
y José Creus, el 3 de abril de este 
año. 

La actual suspensión de mili
tancia, según los actuales directi
vos provinciales, es por haber in
tentado formar una candidatura 
al Ayuntamiento de Tarragona, e 
ir en contra de la candidatura "ofi
cial". 

La candidatura supuesta NO 
"oficial", estuvo elegida y propues
ta estatutariamente al Comité Elec
toral Local por la Junta Directiva 
Local, elegida por amplia mayoría 
frente a la encabezada por José Mi
guel Sevil. Esta candidatura fue 
aprobada por el Comité Regional 
que actuaba con delegación del 

Auto Escola 

Nacional, que lógicamente también 
la aprobó tal como confirmaría por 
telex. De ello tienen Vds. sobrada 
constancia. 

Una maniobra, que no una elec
ción c!emocrática, cambió las cosas 
y en vez de ser candidato Ramón 
Verge, lo fue José Miguel Sevil. El 
aparato del partido dio la noticia 
de expedientes a bombo y platillo 
a los medios de comunicación sin 
dar explicaciones ni a la Junta Lo
cal ni al Comité Electoral Local. 
Tampoco las dieron los Comités 
Electorales Regionales ni Naciona
les, algún miembro de estos comités 
digna y honradamente dimitieron 
y otros acogiéndose al parecer, a la 
norma actual de algunos cargos, no 
dimitieron ni dieron explicación, 
para lo primero hay que tener una 
cierta dignidad y para lo segundo 
una cierta verdad. 

Pasadas las elecciones municipa· 
les, por cierto, altamente exitosas 
según la lectura oficial del partido 
en Tarragona, se perdieron más de 
50 O/o de votos, las aguas quedaron 
sosegadas, todo hacía suponer que 
los expedientes, cubierto su obje
tivo, no iban a prosperar. Pero de 
nuevo las aguas turbias empiezan a 
moverse, unos días antes del Con
greso Provincial, dado el éxito de 
la anterior maniobra, aparecen nue
vas comunicaciones de expedientes, 
se perdió un Congreso Nacional por 
falta de olfato se ve perdida Barce
lona porque el pie es de una talla 
muy inferior al zapato se han perdi
do los votos porque nadie confia en 
quien sólo manda porque paga, no 
se puede perder el Congreso Provin
cial. 

Se celebró el Congreso con una 
sola candidatura, por supuesto. Los 
medios de comunicación pusieron 
de relieve que bastantes asistentes 
abandonaron el local, ya vacío por 
la escasa asistencia, antes de la vota
ción, en protesta por lo que allí es
taba ocurriendo. Al congreso asis
tieron no sólo los compromisarios 
sino también simpatizantes, había 
que ofrecer una imagen multitudi
naria pero la realidad fue muy otra. 

Una vez más el caciquismo ha 
imperado, de democracia nada, a 
todos los que podían hacer "som
bra" al cacique se les separa, el par
tido es lo de menos, Jo importante 
es mantenerse como diputado y 
compensar a los cada vez menos de 
la camarilla que apoyan tan nefasta 
labor como persona y como presi
dente. 

No vamos a extendernos más, 
no vale la pena. Los resultados de 
AP en las últimas elecciones munici
pales y generales lo dicen todo, a 
pocos meses tenemos las autonómi
cas, con su pan se lo coman, y que 
todo sirva para que hombres dignos 
honrados y libres salgan en defensa 
de aquello que AP se comprometió 
pero no supo, no pudo porque co
mo en Tarragona algunos nunca lo 
sintieron ni lo quisieron. 

Con el ánimo renovado que 
nos da el valor de los principios que 
defendemos les invitamos a que 
cambien su rumbo, se dejen de en
redos sucios y se pongan a traba
jar por España que es lo que impor
ta. 

PITARCH TRAMITACIONS i ASSEGURANCES 

Pla1:a Caiguts, 15 - Telefon 72 03 92 
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La Pasión de Olldecona 
El nuevo Presidente del Patrona· 

to de LA PASION DE ULLDECO
NA Dr. don Javier Martínez Madri
gal ha dirigido su primera SALUTA
ClON a todos los ulldeconenses y 
visitantes que honran con su pre
sencia las representaciones de La 
Pasión. 

Enhorabuena al nuevo Presiden-
te. 

SALUTACION 
Este año ha ocurrido un hecho 

llnportante en mi vida, he sido 
non1brado presidente del Patrona
to de La Pasión de Ulldecona. 

Tal cosa 1ne enorgullece enorn1e
mente por ser una de las entidades 
culturales más in1portante y repre
sentativa de la villa de Ulldecona, 
población a la que estiino, y a la 
cual me siento n1uy ligado por dife
~entes y n1últiples motivos. 

Con10 todos los afios por estas 
fechas-, las n1ás de 250 personas 
que intervenin1os en las represen
taciones teatrales, ya sea como aco
n1odadores, técnicos de sonido, lu· 
rninotécnia y efectos espeCiales, ma· 
quilladores, tran1oyas, actores y 
junta directiva; e1npeza1nos a prepa
rar con ilusión la próxima ten1pora
da, para poder ofrecer a todo el 
público que nos visita, nuestro tra
bajo en proyecto de la cultura po
pular de este pueblo y poder delei
tarlos con unas horas de sana y 
emotiva distracción. 

Cada año que pasa, nos esfor
zamos en estar más al día, tanto en 
interpretación corno en técnicas 
teatrales, y así poder ofrecer un 
espectáculo de calidad y colorido. 

En nuestro ánin10 también está 
el crear lazos de unión entre perso
nas y pueblos, abrirnos al diálogo 
con todos los visitantes y que Ull
decona sea conocida y recordada 
como de gentes cultas y amigables. 

Esperemos que todos los que 
vengan a presenciar la representa
ción de La Pasión, guarden sie1npre 
un grato recuerdo de la tarde que 
pasaron entre nosotros, aquí, en 
nuestra querida Ulldecona. 

Javier Martínez Madrigal 

Presidente 

HORARIO: 

A las 4 de la tarde, PUNTUAL~ENTE. Durante la represen
tación de cada cuadro, no se permite el acceso a la sala. FINAL 
de la obra, sobre las 8 de la tarde. 

NOTA DE PRECIOS: 
PLATEA: ....................................................... 850'- Ptas. 
BUTACAS: Anfiteatro primer piso .............. 700'- Ptas. 
BUTACAS: Anfiteatro segundo piso .......... 550'- Ptas. 

OFICINAS DE INFORMACION Y LOCALIDADES: 
Patronato de La Pasión: Teléfono 72 01 17. Prefijo 977. 

Apartado de Correos 11 - 43550 ULLDECONA. 

Recepción de encargos: de 18 a 20 horas. Lunes, Miér
coles y Viernes. 

En las taquillas del mismo Teatro se atenderán cuantas con
sultas e informes precisen los señores espectadores. No se admi
tirán devoluciones en entradas vendidas con antelación. 

NOTAS: 
El Patronato se reserva el derecho de introducir cuantas modifica~ 

ciones estirne conveniente. Los encargos serán enviados a reembolso, 
como de costuínbre. · 

Los niños mayores de cuatro años deberán ir piovlstos de la co
rrespondiente localidad. 

Encargo de localidades para la zona de TARRAGONA: Sr. JOSE 
M' SALADIE (Autocares LLOSA, S.A.) .. C/. Montsiá, 1 - Tel. 82 38 12 
43890 HOSPITALET DEL INFANTE (Tarragona). 

Encargo de localidades para la zona de VALENCIA y ALICANTE: 
Sr. SALVADOR VERDU, Arzobispo Palau, 4 - 32 , P. 7 -Tel. 287 28 20, de 
7 a 9 tarde. 46700 GANDIA (Valencia). 

Encargo de localidades para la zona de CUENCA: Sr. ELOY RU
BIO- Tel. 27 82 83 - 16160 PALOMARES DEL CAMPO (Cuenca). 
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Ignacio Sotelo: •El culto a Felipe raya en lo ridículo• 
En diversos medios políticos se subrayan las recientes declaracio
nes de tgnacio Sotelo, destacado intelectual socialista, ~ las que 
señalaba que •el culto a Felipe raya en lo ridículo». Estas ¡:i<llobras 
reflejan un aspecto no desdeñable de la. realidad política en que 
vive el PSOE, donde la ideología ha sido sustituida par el culto a la 
personalidad, con un sentido reverencial del nuevo caudillismo. 

El paro registrado rebasa por 
primera vez los tres millones 
En diciembre había 3.023.646 desempleados 

Madrid. Luis Miguel del Barrio 
El número de parados registrados a finales del pasado año supe
ró, por primera vez en la historia de España, la barrera d~ los 
tres millones. En diciembre de 1987 los desempleados registra
dos en el INEM aumentaron en 25.831 en relación con el mes an
terior, con lo que el total de parados ascendió a 3.023.646. 

1 EVOLUCION DEL PARO REGISTRADO!. 
3.023.646 

2.901.825 
FINALES DE ANOS 1 

2331.505 
2.604.193 

2.342.309 
2.157.314 

.1983 198' 1985 
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Juan Monné ha 
sido nombrado 
Recaudador 
de Arbitrios 

Nuestro querido amigo don Juan 
Monné Robert ha sido nombrado 
por la Diputación Provincial de Bar
celona Recaudador de Arbitrios en 
la zona sa de la capital, habiendo 
cesado de Subjefe en la zona 14ª 
instalada en Igualada. 

Con este nombramiento se pre
mia la profesionalidad y eficacia de 
don Juan Monné, hombre abierto y 
cordial que ha dedicado su vida a 
una especialidad tan delicada y res
ponsable como es la de recaudar 
fondos de los contribuyentes al ser
vicio de Ja Administración y muni
cipios. 

Al transmitirle nuestra enhora
buena le auguramos éxitos y acier
tos en su cargo de Recaudador de 
Arbitrios en la Ciudad Condal. 

Necrológica 
Recientemente murió don José 

Aguilera Soteras, de Barcelona, viu
do de doña Eugenia Rose!, hom
bre dinámico, de espíritu íntegro, 
y combativo, inventor de un pro
ducto antiséptico y desinfectante 
"EMPAPOL" cabeza de una fami
lia prestigiosa, de cualidades huma
nas y personales, padre de nuestro 
entrañable amigo don José Aguile
ra Roset. 

Al dar esta triste y dolorosa no- . 
ticia testimonian1os a toda la fa
milia Aguilera-Roset, nuestra sen
tida condolencia. 

Que la Divina Providencia conce
da la paz eterna a don José Aguilera 
Soteras. 

Carta Abierta al Alcalde de lJ/Jdecona 
Muy Sr. mío: 

Sí, ya se que ser alcalde y lo que 
es más delicado todavía de la loca
lidad de Ulldecona en plena ebulli
ción creativa como lo prueban cua
tro revistas mensuales, una emiso
ra local, varios centros culturales, 
la traída de las aguas en su cuarta 
fase, la implantación del colector 
residual, el polémico asfaltado de 
las calles nuevas y un vecindario 
que, aunque no es el de la localidad 
sevillana de Pruna, hila fino en los 
análisis, han de hacerle andar con 
pies de plomo. Son muchos toros 
a la vez y en un ruedo sólo. 

Sin embargo aprecio que su ta
lante es de los que no se amilanan, 
unas veces con retranca y otras con 
mucho entusiasmo sobre todo si es 
en el aspecto ilustrativo como cuan
do el once del pasado Enero, tras 
una sesión movida ya de noche y 
con un apagón de luces, va y me di
ce ante la fachada de la iglesia del 
Roser: ¿Que le parece nuestra nue
va Casa de Cultura, no la ha visto, 
le echamos un vistazo? 

De aquí mi extrañeza y hago una 
regresión, cuando al haberle solici
tado en carta pública del 24 de Sep
tiembre último, aparecida en la Re
vista "Comarca del Montsiá." que se 
pusiera a buen recaudo el ara del 
primitivo altar del templo románico 
del Castillo encontrada en un terra
plen de pedruscos, mi ruego cayó 
en el vacío. Ni un gesto, ni un acuse 
de recibo, ni siquiera un "ya vere
mos ... " ¿Es que la mentada insti
tución de la cultura no cuenta en su 
planta noble una magnífica sala des
tinada a museo? ¿Y qué mejor pie
za lústórica que esta joya sacra que 

aunque de aspecto tosco fue testigo 
de los primeros balbuceos de la Ull
decona Vieja? 

Pero la finalidad de estos renglo
nes no se ciñe sólo a este lamento. 
Motívalo Qtro suceso que viene en 
la Revista "Ulldecona". En la pá
gina primera "Parla El Director" 
viene la fotografía de figor. En ella 
está Vd. con el D.G. de Urbanismo 
de la Generalidad y otras dos perso
nas. Los cuatro se hallan estudiando. 
los planos de restauración del 
Ayuntamiento actual. Magnífica la 
iniciativa y magistral la habilidad de 
la corporación local. Se trata de un 
monasterio con sus arcadas renacen
tistas, la escalinata amplia y un jar
dín con un pozo a cuyo brocal mus
goso acuden a beber las aves. Que 
no se diga que a los funcionarios 
acomodados en el claustro alto les 
falta alegría y espíritu de servicio 
en el manejo de legajos y goletines. 

Y del hilo del convento del Ro
ser de 1593, en ciernes de una po
sible restauración, "la loca de Ja ca
sa" vuelve de nuevo al Castillo de la 
colina solitaria. En el programa 
"Som sis milions" de la Generalidad 
proclama ésta que "Fer cultura és 
donar vida i conservar aquells mo
numents que són símbol de un 
País ... " Pues esta campaña viene co
mo anillo al dedo y cabe a Vd., Sr. 
Alcalde, la satisfacción de haber ad
quirido para el pueblo el conjunto 
arquitectónico del Castillo. Pero la
mentablemente el impulso se ha pa
ralizado y la tragedia que ocurre es 
que la torre Templaria ya no se tie
ne en pie y si aguanta es por miseri-

cordia divina. En cuanto a la iglesia 
desmantelada, despojada hasta de 
las tejas con su bóveda desnuda que 
aumenta el caos de las ruinas aún· 
lo tiene peor porque una murada la
teral solitaria y vacilante está a pun
to de venirse a tierra arrastrando en 
su caída el ábside y hundiendo la 
bóveda de sillería ¿Es que no habrá 
algún milloncejo para parchear es
ta desgracia? 

Y aquí va la despedida Sr. Alcal
de-Diputado. Ya se que anda Vd. 
muy afanado con el trazado de las 
nuevas comarcas y con lo del canal 
de Cherta-Cálig. Y también con las 
jornadas de teatro, y los cursos de 
catalán, y los reyes de Nadal así co
mo con la repoblación forestal, la 
asistencia social, la rotulación y los 
carnavales y la inauguración del ca
mión compactador, todo ello muy 
de acuerdo con la quinta esencia de 
su programa político ... pero ¿para 
cuando alguna alusión que se refie
ra a la fortaleza del Castillo? Una 
sumaria referencia al tema y a los 
planes que sin duda alberga su car
tapacio, vendrían como agua de ma
yo. Esto tranquilizaría muchos áni
mos y desvanecería los presagios ne
gros, muy negros que a más de uno 
le invaden cuando al levantar los 
ojos se topa con la silueta descarna
da que desde la cima pedregosa re
procha a los ulldeconenses el aban
dono en que la tienen. 

Reciba con este motivo, Sr. Al
calde, el testimonio respetuoso de 

suyo affmo. 

M. López Galarza 

11 /']__ 

/¡iestazÍfante ~ c7Cl!as!P 11 
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El signo 
dt las cifras 

LOS SUELDOS DE LOS 
POLITICOS ESPAÑOLES 

El sueldo del President de la Generalitat de Catalunya es el 
más elevado de todo el conjunto de las comunidades autóno
mas, según un. estu~io recientemente elaborado por el diario 
A~C. de ~a~nd, mientras que et Presidente de La Rioja es 
quien percibe el sueldo más bajo. En este estudio se han inclu'i
do únic~mente las ~antid.~des presupuestadas, dejando al mar
gen los rondes d~ hbre 01sp~srcrón, de cuantía variable, y que, 
en muchas ocasiones, también los usan estos políticos como 
gastos de protocolo. 

En su estudlo, el matutino madrileño analiza también los suel
dos del Presidente, Vicep~esidente y ministros del Gobierno, 
cuyos er;i~lumen~os se han incrementado en un 20 por ciento en 
los dos u_ltimos anos. "_Los sueldos base de los cargos públicos 
en Espana so~ pequen~s .. En la mayoría de los casos suponer:i 
más q~e el ve1~te por c1i;:nto de la cantidad total que ministros y 
conse¡eros reciben al ano, pagas extraordinarias incluidas. El 
resto de la retribución, su parte más cuantiosa, se incluye en el 
apartado co_t;iplen:entos de. destino y gastos de dedicación y 
representac1on" dice el rotativo madrileño, que ilustra su estudi·o 
con estos cuatro cuadros que insertamos, el tercero de ellos 
dedicado ~ los sueldos de los alcaldes de las principales capi
tales espanolas y el cuarto a los diputados, senadores y parla
mentarios autonómicos: 

Retribuciones de los Gobiernos 
autonómicos 

COMUNIDAD PRESIDENTE (') CONSEJEROS 

Andalucía 
Aragón 
Asturias 
Baleares 
Canarias 
Cantabria 
Castilla-La fviancf"la 
Castilla y León 
Cataluña 
Extremadura 
Galicia 
Madrid (2) 
Murcia 
Navarra 
País Vasco 
Rioja 
Valencia 

7.185.B58. 
7.051.149 
5.312.000 
5.124.000 
6.665.000 
5.200.000 
7.230.000 
7.051.000 
9.453.100 
4.480.000 
8.155.186 
7.300.000 
5.708.654 
5.620.000 
7.909.108 
4.473.000 
7.863.000 

Retribuciones del Gobierno de 
la nación 

6.119.6B6 
5.244.168 
4.265.000 
4.200.000 
5.000.000 
4.500.000 
5.850.0GO 
5.244.000 
6.245.848 
3.920.000 
6.715.613 
5.600.000 
4.B11.848 
5.152.000 
6.3BB.124 
4.076.796 
5.858.000 

CARGO AÑO 1987 AÑO 19B5 

Presidente 
Vicepresidente 
Ministros 

(
1

) Pesetas 
(2) Cifra aproximada 
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8.676.660 (1
) 

8.155.188 
7.655.316 

7.237.986 
6.802.986 
6.385.986 

Retribuciones anuales 
de algunos alcaldes 

ALCALDE CIUDAD 

Juan Barranco (PSOE) 
Pascual Maragall (PSOE) 
R. Pérez Casado (PSOE) 
Manuel del Valle (PSOE) 
Gonzálei Triviño (PSOE) 
José Luis Robles (PNV) 
Francisco Vázquez (PSOE) 
T. R. Bolaños (PSOE) 
Anlonio Masip (PSOE) 
José A. Cuerda (EA) 
Anlonio Bódalo (PSOE) 
Juan Iglesias (PSOE) 
Manuel Rojas (PSOE) 
J. S. Garrido (PSOE) 
Pedro Aparicio (PSOE) 
Manuel S. Ochoa (PSOE) 
E. S. Carrasco (PSOE) 
Lorenzo Selas (PSOE) 
Juan Hormaechea (AP) 

Madrid 
Barcelona 
Valencia 
Sevilla 

Zaragoza 
Bilbao 

La Coruña 
Valladolid 

Oviedo 
Vi!oria 
Murcia 
Cáceres 
Badajoz 
Toledo 
Málaga 

· Logroño 
Huesca 
C. Real 

Santander 

SUELDO 

7.244.952 
6.777.848 
5.000.000 
4.550c000 
3.752.000 
5.600.000 
5.346.489 
3.192.000 
3.500.000 
4.438.000 
2.500.000 
2.520.000 
2.520.000 
3.192.000 
3.360.000 
2.380.000 
2.240.000 
1.400.000 
3.962.000 

Alcaldes socialistas de Almería 
se suben el sueldo el 70 por 100 

Almería. Martin Navarrete 
Los alcaldes socialistas de. Almeria están 

dispuestos, por lo que se ha visto hasta la fe
cha, a «saltarse a la torera» el límite del 5 
por 100 de aumento salarial impuesto por el 
Gobierno que preside Felipe González .Para 
controlar la inflación. 

Algunos, una vez pasado el paréntesis ve
raniego, se han aplicado subidas de entre un 
50 y un 60 por 1 OO. Tras el caso del alcalde 
de Roquetas de Mar, Juan Emelerio Martínez 
Romera, que se confiesa «socialista hasta 
que muera», a pesar de haber accedido a la 
poltrona municipal encabezando una lista in· 
dependiente, el alcalde de Cúevas del Alman
zora, Antonio Yaguno Rojas, ha querido ccpo
nerse» ahora un sueldo de 150.000 pesetas, 
pero la oposición no se lo ha permitido. 

Como informarTios en su momento, Martí
nez Romera cobrará 310.000 pesetas men
suales. Es decir, 100.000 mil pesetas más 
que el anterior alcalde de Roquetas, Juan An· 
tonio P.érez _-Martínez, del PSOE. Aunque 
Juan Emeteno asegura que en líquido "sólo 
percibirá 250.000», lo cierto es que. sus habe~ 
res serán superiores a los del presidente de 
la .Diputación, que gana 240.000 pesetas li
qu1d~s. y a los del alcalde de Ja capital, q1,1e 
percibe 194.000. 

La liquidación 
Todas y cada una de las veces 

que el ministro Carlos Sochaga 
comparece en el Congreso de los 
Diputados para hablar de Ru
masa pierde los n~rvios, los 
papeles y la compostura. Hablar
le a Carlos Sochaga de Rumasa 
es como recordarle al esposo la 
infidelidad de su cónyuge. 

En el último debate sobre la 
venta de Galerías Preciados, 
Carlos Sochaga, sin ideas sin 
imaginación y sin recursos, 
volvió a utilizar la vía del insulto 
como único vehículo argumental. 
Su frase fina fue gloriosa, y dice 
mucho de su condición de demó
crata: «Mientras yo sea minis
tro de Economía, no habrá una 
Comisión de investigación de 
Rumasa». Magnífico y ejemplar 
comportamiento de un pequeño 
dictador. 

A continuación, directamente, 
la mentira, la difamación y la 
calumnia. Señor Sochaga: «Yo no 
estoy condenado por un Tribunal 
inglés por estafa. Aquí, si hay 
alguna estafa, es la que ha lle
vado a cabo su Gobierno. De
cidieron que Rumasa no va
lía nada, y. sencillamente me 
lo quitaron sin indemnización 
alguna, para que ahora se estén 
haciendo ricos sus amigos. 

Le apuesto una cosa: El dinero 
que ha ganado el señor Cisneros 
con la venta de Galerías va a ser 
para ustedes. Me consta que una 
parte importante de esos bene
ficios sustraídos a los espa
ñoles con la venta de Galerías 
Preciados va a ser dedicada a fi
nanciar un canal de televisión 
privada, en el que, con testa
ferros, van a tener el control 
ustedes. Atrévase a negarlo. 

Yo no solamente no estoy 
condenado por un Tribunal 
inglés por un delito de estafa, 
sino que, además, después de 
cerca de Cinco años de intentar 
montar alrededor de mi persona 
todo tipo de maniobras, chanta
jes y acusaciones, el juez que 
instruye el sumario de mi causa 
lo ha cerrado con la única acu
sación de una presunta «falsedad 

de documento público», y sin 
acusación alguna de delito de 
estafa. 

Como podrá comprobarse, 
las acusaciones que usted me 
hacía, reducidas todas ellas al 
burdo uso del insulto, son 
falsas. 

¿Es un delito o un descrédito 
almorzar con el señor Ruiz
Mateos? 

Usted no tiene remedio. 
Insulta a muchos miles de espa
ñoles con lo que yo he almorza
do. Con los que a lo largo de es
tos años he tenido la ocasión de 
dialogar. El actual y el anterior 
presidente del Gobierno. La 
mayoría de los actuales presi
dentes de los grandes Bancos 

·españoles ... 

Cuando yo era presidente de 
Rumasa, muchos políticos que
rían mis favores, entre ellos 
los de su partido y su propio 
presidente del Gobierno. Ahora 
sigo almorzando con políticos 
y empresarios. Con periodistas 
y profesionales. Soy tan abierto 
que ni siquiera tendría objeción 
a almorzar con usted, señor Sol
chaga; que si no lo hice antes del 
expolio fue debido a que enton
ces usted era un gran descono
cido. 

De momento, con su apisona
dora parlamentaria, no está 
dispuesto a que se investigue la 
venta de Galerías Preciados. 
No hay prisa, señor Solchaga. 
Dejará usted de ser ministro, y 
podrá hacerse la investigación 
para demostrar el fraude. Gale
rías Preciados está condenada a 
desaparecer. El señor Cisneros, 
a pesar de todos los tratos de 
favor recibidos de los socialistas 
españoles, sus amigos, no ha 
conseguido poner en beneficios 
la sociedad. Sí, por el contrario, 
han tenido la osadía de despedir 
a dos mil trabajadores de la em
presa, pese a que uno de los 
motivos de la llamada expropia
ción de Rumasa fue para man
tener los puestos de trabajo. 
Los compradores ingleses ni 
siquiera lo han considerado. 

Dentro de un año, quizá de 
tres meses, los diez mil traba
jadores de Galerías Preciados 
recibirán la sorpresa de quedar
se en la calle, sin trabajo. Los 
inmuebles de Galerías serán 
vendidos o alquilados. Quizá, 
incluso, derruidos para apro
vechar sus magníficos solares. 
Ese día, el ministro de Econo
mía debiera estar interesado en 
seguir siendo ministro. Porque 
si no está, este país, domestica
do y sometido hasta la saciedad 
es de esperar que trabajadores y 
sindicatos, le pidan cuentas 
de tanta irresponsabilidad. Es
tos y no otros son los planes de 
la empresa inglesa Mounleigh. 
Un verdadero negocio especula
tivo, que demostrará, además, 
la falsedad de la situación econó
mica de Rumasa antes de la ex
propiación, que contaba con 
unos activos en inmuebles, de 
un valor hoy día incalculable. 

España sigue sin reaccton 
ante tamañas felonías. Los socia
listas utilizan su poder como una 
finca. Arremeten contra dere
chos. Controlan la Justicia. 
Abusan de su poder. Pero nada 
es eterno, sino Dios. Día habrá 
en que tendrán que responder, 
y en el que se demostrará que 
a ellos sólo les interesa la espe
culación. 

Se ríen de las cifras de para
dos, que siguen aumentando sin 
cesar. El trabajador no es más 
que un eslogan político. Los diez 
mil trabajadores de Galerías 
Preciados lo podrán compro
bar en fecha breve. Yo lo he avi
sado. Tengo todo el tiempo del 
mundo para seguir batallando 
por Rumasa y por mis derechos. 
El tiempo juega a mi favor, y, 
una vez más, demostrará la 
verdad de mis afirmaciones. 

El día que cierren Galerías 
Preciados tendré mucho gusto 
en mandarle a Carlos Sochaga 
una copia de este escrito, para 
que se acuerde de que a mí no 
pudo engañarme)). 

José María 
RUJZ-MATEOS 
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la Caja de Madrid, des de 1702, s'ha 
caracteritzat sempre pera aferir als seus clients les millars oportunitats per aconseguir una 

bona rentabilitat, amb la móxima seg u reta!. Vingueu a la Caja de Madrid 
i escolliu la fórmula per aconseguir un bon interes per als vostres diners. 

A LAVISTA. A CURTTERM/NI. 
Pero temr els vostres d1ners sempre o m6. Pero domicílior 1ots 

eh vos tres pogoments 1 poguer goudir d'uno gran ,varie!~t de se~e11 
1 cred1ts, obnu un Compte Corren! o uno Ll1breto d Estolv11. Tombe 
podeu dísposor deis vos tres diners en quolsev_ol moment 1 oconsegu1r 
un gran 1n1eri!1 montemnt, només, un soldo m1g determinan! a 

Pero obtenir uno bono rentobilítot en poc !emps. Per que els voslres 
estolvis ougmentin omb tolo seguretot, !o Caio de Madrid us ofr:reix 
dues llibreles de gron interes; Uibreto 1 i Uibre d'Eslalvis o Termini. 

lo Ll1breto l 
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PERA MOLTS ANYS. 

A més o més omb !o Uibre!o 1, podreu disposor del> vos!res dine~ en 
quolsevol mamen!, i aconseguir un gran interés només pel fe¡ de 
montenlr vn soldo mig determino! 

Si voleu montenir a\ dio el nivel! deis vastres estalvis. Si desitjev 
que els vc;stres diners es reva101itzin, comtontment, oll llarg deis onys, 
poseu·los a donar uno renda en una llibre!o d'F.!talvis o Termini o en 
una llibrcto de Copitolitzaci6 Personal. Us assegvrereu un bon 1nle1f:s 
pero molts onys. 

L'INTERES /LA SEGURETATTENEN UN NOM: 

e> 

Jaime Terceíro mantendrá al equipo directivo de la Caja de Madrid 
Felipe Ruiz de Ve/asco abandona el Consejo de Administración 

Madrid. Santiago Hernández 

El catedrático de Econometría 
de la Universidad Complutense 
de Madrid, Jaime Terceiro fue 
elegido en la tarde de ayer, por 
unanimidad de los veintisiete 
miembros del nuevo Consejo de 
Administración, presidente de la 
Caja de Madrid. Felipe Rniz de 
Velasco, anterior presidente de la 
entidad durante doce años, con
firmó su retirada del Consejo de 
Administración, por lo que éste 
queda durante el primer año 
reducido a veintiséis miembros. 

Jaime Terceiro, consigmo 
unir los 27 votos del nuevo Con
sejo de Administración para ser 1 

el nuevo presidente de la Caja 
de Madrid. En un Consejo corto 
y donde todo estaba pactado, 
este pontevedrés de cuarenta y 
un años aglutinó los votos de los 
ocho representantes de las Cor
poraciones Locales, los ocho de 
los impositores y el represen
tante de los trabajadores, más 
los diez votos de los antiguos 
consejeros. 

Prácticamente fue imposible 
arrancar unas palabras sobre la 
nueva etapa al presidente, que 
se limitaba a decir una y otra vez 
que a partir de hoy comenzaría a 
trabajar en la Caja y que las 
decisiones habría de tomarlas 
junto con el Consejo. Eludió 
cualquier pregunta sobre expan
sión de las Cajas, modelos de 
gestión, aunque dejó entrever 
que contaba con el equipo direc
tivo que ha llevado la Caja a 
unos buenos resultados econó
micos. 

El Consejo fue informado por 
parte del anterior presidente, 
Felipe Ruiz de Velasco, de que 
declinaba la invitación de seguir 
un año más como consejero por 
razones de edad. Felipe Ruiz de 
Velasco fue nombrado presi-

dente de Honor Vitalicio de la 
entidad. 

A la reunión del Consejo asis
tieron 26 consejeros y faltaba 
Pedro Ferrero de los diez conse
jeros antiguos, que se hallaba 
internado en un hospital y que 
había delegado su voto, según se 
informó al final. Jaime Terceiro, 
en constantes evasivas a las 
preguntas de los informadores 

Carta al Director 

-«entiendan que aún no 
conozco bien la entidad»-, se 
escudaba en que tendría en 
cuenta el Consejo para todo. 

Rodolfo Martín Villa y José 
María Alvarez del Manzano, 
consejeros representantes de 
Alianza Popular, informaron 
que ellos trabajaron codo con 
codo con el nuevo Consejo y 
apostaron por el nuevo presi
dente. 

Nos complace publicar ~a Carta que nuestro director ha recibido de don 
Anastasia López Blanco, subdirector y jefe de personal de la Caja de Ma
drid, agradeciendo la nota necrológica por la muerte de su querido hijo Ri· 
car90, insertada en el nú1nero 62 de la revista Con1arca del Montsi3. 

12055/IGM 

Plaza de Ce!enque, 2 
Telf. 4453200 
28013-Madrid 

Mi querido amigo: 

L 

D. Ramón Forcadell 
Ulldecona 
TARRAGONA 

Madrid, 11 de 'enero de 1988 

Con gran emoción leo la nota necrológica, referida a 
mi hijo Ricardo, e insertada en la "Comarca del Montsia". 

Le agradezco, de tod co azón, esta acción que me 
ratifica la opinión que ya tení do u ted. En estos momentos de 
dolor es cuando comprobamos quié es so los amigos de verdad, los 
cuales nos reconfortan y acompa an, n importa los kilómetros que 
nos separen físicamente. 

Anastasia LOPEZ BLANCO 
JEFE DE PERSONAL 
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